

# Plt Sekda Aceh Pimpin HUT KORPRI ke-53

Category: Aceh, News

written by Maulya | 29/11/2024



**ORINEWS.id** – Pelaksana Tugas Sekretaris Daerah (Plt Sekda) Aceh, Muhammad Diwarsyah, memimpin upacara peringatan Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) ke-53, di halaman Kantor Gubernur Aceh. Dalam kesempatan tersebut, Diwarsyah membacakan sambutan Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, yang juga menjabat sebagai Penasihat Nasional [KORPRI](#).

“Selamat ulang tahun kepada seluruh anggota KORPRI di seluruh Indonesia. Terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Keluarga Besar KORPRI yang telah memberikan pengabdian terbaiknya selama lebih dari setengah abad dengan loyalitas dan dedikasi yang tinggi kepada bangsa dan negara,” ujar Diwarsyah, mengutip pernyataan Presiden Prabowo.

Tema peringatan tahun ini adalah “KORPRI untuk Indonesia.” Tema itu dinilai sangat tepat untuk menggambarkan peran KORPRI dalam perjalanan bangsa. Presiden menekankan bahwa Indonesia kini memasuki babak baru pemerintahan setelah melalui proses demokrasi, dan mengajak semua pihak untuk mendukung program-program pemerintah yang berorientasi pada kesejahteraan rakyat.

Prabowo juga menyoroti pentingnya Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023 tentang Aparatur Sipil Negara, yang akan mengubah KORPRI menjadi Korps Pegawai ASN RI. Transformasi ini bertujuan untuk memperkuat jiwa korps [ASN](#) sebagai pemersatu bangsa.

Presiden Prabowo berharap KORPRI menjadi satu-satunya organisasi yang menaungi ASN, sehingga tidak ada dualisme dalam pembinaan ASN. Ia juga mendorong diumumkannya Peraturan Pemerintah tentang KORPRI untuk meningkatkan kesejahteraan dan perlindungan hukum bagi seluruh ASN.

Dalam berbagai hal, Presiden menekankan bahwa KORPRI merupakan bagian integral dari pemerintahan dan harus terus diperkuat sebagai komponen strategi bangsa. Ia mengingatkan bahwa ASN harus selalu menjunjung tinggi prinsip netralitas dan setia kepada negara, tanpa memandang siapa pemimpinnya.

“ASN harus selalu menjunjung tinggi prinsip netralitas dan tetap setia kepada negara, siapapun pemimpinnya,” kata Prabowo.

Presiden juga menyampaikan beberapa pesan penting untuk dijadikan pedoman, antara lain memperkuat solidaritas dan kerja sama KORPRI, mendorong inovasi dan efisiensi dalam pelayanan, serta menjaga netralitas dan loyalitas ASN terhadap kepentingan rakyat dan bangsa.

Dengan semangat peringatan HUT KORPRI ke-53, diharapkan seluruh anggota KORPRI dapat terus berkontribusi dalam mewujudkan pelayanan publik yang lebih baik dan mendukung pembangunan bangsa. []